

**Audemars Auguste
(1806 - 1881)**



Est le second fils de Louis Benjamin Audemars. A l'âge de 19 ans, au grand désespoir de son père, il s'engage dans la "Légion Etrangère" du Roi Charles X. Il en revint 4 ans après en 1829. Plus tard il devint colonel fédéral et à ce titre il participa à la guerre civile du Sonderbund en 1847, guerre lancée pour dissoudre l'alliance des 7 cantons catholiques. De retour au Brassus, il fit preuve d'une collaboration très active en utilisant les aptitudes et talents pour la bonne marche de l'entreprise familiale. Il entreprend de transformer tous les calibres de la maison Louis Audemars: en supprimant le système à roue de rencontre et son balancier à verge ainsi que l'axe de fusée et sa chaîne. En 1838, il devra recommencer la transformation pour introduire le système de remontage, mise à l'heure par une tige de remontoir en remplacement du système à clé.